



Die unterfertigten BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Margareten stellen gemäß §104WStV bzw. §24 GO der Bezirksvertretungen für die Bezirksvertretungssitzung am 30. Juni 2020 folgenden

### **Antrag Regenbogenschutzweg**

Die Bezirksvertretung Margareten möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (MA 46u.a.) zu beauftragen, einen Schutzweg im Bereich Pilgramgasse Margaretenplatz nach dem Vorbild des Zebrastreifens vor dem Burgtheater mit Regenbogenfarben neu zu gestalten.

#### **Begründung:**

Die Europride 2019 inklusive der bisher größten Wiener Regenbogenparade hat ein Zeichen für Vielfalt, Toleranz, Gleichstellung und LGBTIQ gesetzt. Ein bleibendes Symbol dafür ist unter anderem der Regenbogen-Zebrastreifen über die Ringstraße. Der Bezirk Mariahilf steht schon lange für die oben erwähnten Werte. Daher soll es auch hier einen Regenbogen-Zebrastreifen als bleibendes Zeichen dafür geben, dass in unserem Bezirk „Love is Love“ nicht nur eine Phrase, sondern gelebte Realität darstellt. Der ausgewählte Schutzweg eignet sich dafür besonders, da er nicht in einem Kreuzungsbereich liegt, täglich aufgrund der naheliegenden Schule Rahlgasse und der Technischen Universität von vielen jungen Menschen überquert wird und durch seine Nähe zum Platz der Menschenrechte auch eine Verbindung zu diesen darstellt.

BR<sup>in</sup> Esin Akkaya

BR<sup>in</sup> Julia Tinhof

Klubobfrau